
 
 

《本日の例会》  
 

卓 話 
 
進 行 SAA 巴 高志   
点 鐘 午後 12 時 30 分 狩野輝昭 会長 

ソング 我等の生業 

    四つのテスト 
  

〔会長挨拶〕                     狩野輝昭 会長  

 
 
皆さんこんにちは。まず、初めに本日はお客様と来訪

者をご紹介いたします。お客様は本日卓話を頂きます。

早稲田大学の中里秀則（なかざとひでのり）教授です、

盛大な拍手をお願いします。 
来訪者の米山奨学生のジョン・ヒョンジェ君です。宜

しくお願いします。 
児玉クラブ・本庄南クラブとの 3クラブ新年合同例会

は沢山のご参加を頂き有難うございました。楽しく懇親

が出来ました事に対し感謝申し上げます。しかし 3クラ
ブの呼び方の順序を指摘されました。設立順で行きます

と児玉クラブを先に呼ぶところ、南クラブを先に呼んで

しまったことに対し、反省しております。これからも間

違っているところが有れば、指摘して戴きたいと思いま

す。 
 1月 14日に青年会議所の賀詞交歓会に出席して参りま
した。商工会議所髙橋会頭・衆議院議員の小泉代議士や

吉田本庄市長・竹並県議など沢山の方が出席されており

ました。ロータリークラブの賀詞交歓会とは少々違って 

 
おりました。若い人の熱気がひしひしと伝わってきまし

た。今後本庄市を担う人たちには、ぜひ、地域の為に頑

張ってもらいたいと思います。 
 1月 17日には本年度の理事会が開かれました。その席
で、石原輝彌会員の退会が承認されました。40年以上も
在籍なされた会員が退会されることは大変残念です。石

原輝彌会員には後日感謝状と記念品を贈ることが決定さ

れました。 
 書き損じはがきの集め方も協議され、例年に準じた方

法で集めることが決定しました。 
警察署長や警察官の表彰なども協議され、会長・幹

事・五十嵐委員長で警察に挨拶に伺う事が、決定しまし

た。 
 2月 18日の IMで本庄クラブは余興をすることが決定し
ておりますが、演題は内緒ですが、女性メンバーが内容

を検討いただけることに成りました。 
 また、地区からの要望で社会奉仕活動の DBを作ると
の事ですので、戸谷パスト会長と情報を地区委員長へ提

出致しました。簡単な資料を回覧します。 
 地区大会で頂いてきました、ポールはリスゆかりの木

を阪上会員にお願いしまして、看板とともに総合公園の

植樹の場所に植栽致しました。 
本日加藤パストガバナーからメールを頂きました。内

容は田中次年度 RI会長が国際会議で発表されたとのこと
です。テーマは「奉仕を通じて平和を」というテーマだ

そうです。 
 

〔幹事報告〕         横尾 巧 幹事 

 
 

No.49-24 第 2365 回  例会 2012 年 1月 19日（木）  1 月 26日（木）発行 

2011～12年度国際ロータリー会長 カルヤン・パネルジー   第 2570地区ガバナー 立原雅夫 

会 長  狩野輝昭 会長エレクト 橋本恒男 副会長 三宅健吉  八木茂幸  横尾セツ 幹 事  横尾 巧 



・ 山田ガバナー補佐様よりＩＭ開催のご案内が届いて

います。 
・ ガバナー月信１月号が届いています。一冊ずつお持ち

下さい。 
・ ロータリーの友１月号が届いています。一冊ずつお持

ち下さい。 
・ 今年度入会者の名簿が出来ました。一冊ずつお持ち下

さい。 
・ ロータリー財団より海外派遣国際親善奨学生募集のパ

ンフレットが届いています。 
・ 米山記念奨学会より確定申告月領収証についてお知ら

せが届いています。 
・ ハイライトよねやま１４２号が届いています。 
・ 乗馬クラブ高崎よりパンフレットが届いています。 
・ 難民を助ける会より寄附のお願いが届いています。 
・ バギオ基金の案内が届いています。 
・ レッツぼらんてぃあ６８号、６９号が届いています。 
・ 本庄市社会福祉協議会よりハートアンドハートが届い

ています。 
・ 国際ロータリー年次大会参加のご案内が届いています。 
・ チャンスフォーチルドレンよりご案内が届いています。 
 

〔ロータリーの友より感想発表〕 
広報雑誌委員会  笠原 勝 副委員長 

 
〔米山奨学生へ１月の「奨学金」渡し〕 
               狩野輝昭 会長 
 

〔卓 話〕   
早稲田大学教授  中里秀則 様 

    
 
中里秀則（ナカザト ヒデノリ） 
早稲田大学大学院国際情報通信研究科 教授 教務主任 
 
工学士を 1982年に早稲田大学より、Master of Science と 
Ph.D.をイリノイ大学からそれぞれ 1989年と 1993年に受けて
いる。 
 

1982年より 2000年まで沖電気工業（株）に勤務。 
2001年より現職 
 
専門分野：インターネット、分散コンピューティング 
                                    
〔ニコニコＢＯＸ〕 
狩野輝昭 
「皆様カゼが流行しています。充分注意して例会の出席

をお願いします。」 
「中里先生、本日は卓話よろしくお願いします。」 
 
横尾 巧 
「中里秀則先生、本日は、卓話よろしくお願い致しま

す。」 
 
春山茂之 
「中里秀則教授、ジョン君が大変お世話になり有難うご

ざいます。」 
 
「中里先生、ようこそ本庄ＲＣへ」 
 
巴 高志 
「先月は、私の母親の葬儀の際、皆様に大変お世話にな

りました。お礼を申し上げます。」 
 
加藤玄靜パストガバナー 
「所沢ロータリークラブ、創立五十周年式典の為、東京

ファイアットホテルに行って来ます。来年は本庄です。

ＰＲ」 
 
萩原達夫 
「やっと初打ちに行って来ました。」 
 
次回プログラム発表 
1月 26日（木） PM12:30～ 第３例会 
会員イニシエーションスピーチ 
クラブ協議会 
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